



高岡市立下関小学校  
第4学年 学年日より  
令和6年10月31日

## 深まりゆく秋

赤、橙、黄色と学校の周りの木々も色づき始め、深まりゆく秋を感じます。

先日行われた学習発表会では、子供たちはこれまでの練習の成果を存分に発揮していました。仲間と共に、満足感にあふれる子供たちの姿に頼もしい成長を感じ、これからの学校生活が充実したものになっていくことと期待しています。

さて、2学期も折り返しを過ぎました。日々の生活の中でも、一つ一つの活動に目当てをもって取り組み、高学年に向けて学校のために働いたり、下級生の手本となる行動をしたりすることができるよう、応援していきたいと思います。ご家庭でも、ぜひお子さんのがんばりを支え、励ましてくださいますようお願いいたします。

## 学習発表会を振り返って

10月13日（日）の学習発表会にご来場いただき、ありがとうございました。

子供たちは、9月から学習発表会に向けて毎日練習してきました。練習を重ね、自信をつけていった子供たち。保護者や地域の方の前での発表は緊張したと思いますが、目標に向かってがんばること、練習の成果を堂々と発表したことで、また少し心も成長したと感じます。たくさんの励まし、応援をいただきありがとうございました。

### ～子供たちの感想より～

- ・ぼくはマットで、周りの人が大技をしているのを見て、自分もまねしてみようと思いました。側方倒立回転がうまく行ってとてもうれしかったです。みんな、練習の成果を見せていました。今日のようにこれからも仲間と協力していろんなことを乗り越えていきたいです。
- ・お客さんがたくさんいる中で、大きな声でゆっくりとセリフを言えてよかったです。友達を待っているときは静かにして、自分の番になった時は全力で取り組んでいるところがとてもよいと思いました。
- ・本番の縄跳びでは、二人で息を合わせて跳んでいる時間を長くすることができました。他には笑顔と姿勢に気を付けました。笑顔でやってみると、とても楽しくすることができました。5年生でも笑顔でがんばりたいです。
- ・自分は緊張して失敗しそうだったけれど、家族を見付けてからは笑顔で乗り切れました。みんなキラキラ輝いていてステップアップしていました。5年生になったら合唱は大きくきれいな声で歌えるように、合奏は楽器の音をみんなと合わせられるようにがんばります。

## 10月の子供たちの様子

図画工作科「へんてこ山の物語」では、楽しい物語を考えながら、不思議な山を描きました。



国語科「ごんぎつね」では、ごんや兵十の気持ちを文章の言葉から想像し、ごんは幸せだったのかについて話し合いました。

